

Présentation et visite de l'hôpital borain aux nouveaux
médecins libéraux

Bourg-Saint-Maurice, le 29 janvier 2025



Le 14 janvier 2025, la direction du CH Bourg-Saint-Maurice accueillait les Docteurs Kévin RABUEL collaborateur du Dr Marion CHAUVET à la MSP d'Aime, et Valentine DURIVAL, collaboratrice des Dr ANTROPE et CAILLEAU à Sééz.

Cette visite était l'occasion de leur présenter ce bel outil qu'est l'hôpital borain, les services proposés en son sein, de proposer une visite de l'établissement et de toujours plus renforcer le lien ville-hôpital.

Nous leur souhaitons une bonne installation dans notre belle région !